



# À toi de jouer !

## Présentation de l'exposition

Pierre Fabre était un pharmacien passionné par la nature et les plantes médicinales, il était aussi un grand collectionneur qui aimait l'art. L'exposition du musée Goya *La Collection Pierre Fabre, visions plurielles* lui rend hommage. Elle présente pour la première fois au public une sélection d'œuvres d'art issues de cette collection personnelle.



Retrouve les 7 erreurs qui se sont glissées dans la deuxième image !



## Complète le texte qui présente la vie de Pierre Fabre.

Pierre Fabre est né en avril 1926 à .

Son métier de pharmacien l'amène à fabriquer des .

Devenu un grand chef d'entreprise, il constitue au fil des années une grande  d'œuvres d'art et d'objets anciens.

Dans cette exposition, ce sont principalement des  et des   qui sont exposés.

Pierre Fabre était aussi très engagé auprès du club de rugby local : le fameux  .



Rends ses couleurs au clown à l'aide de tes crayons !

